

Mobil Jatuh ke Merak, Menhub Perintahkan ASDP Bayar Ganti Rugi

BANTEN (IM) - Menteri Perhubungan RI Budi Karya Sumadi meminta maaf atas insiden mobil jatuh ke laut di Pelabuhan Merak, Banten. Ia pun meminta PT ASDP atau angkutan sungai, danau dan penyeberangan Indonesia bertanggung jawab atas insiden tersebut.

Mobil tersebut jatuh ke laut saat masuk ke kapal motor penyeberangan (KMP) Shalem di Dermaga 2 Pelabuhan Merak, Cilegon, Banten, Jumat (23/12) malam.

Budi menegaskan bahwa kejadian tersebut menjadi suatu pelajaran yang paling berharga bagi Kemenhub untuk menata lebih baik dari apa yang sudah ada.

PT ASDP Indonesia Ferry selaku pengelola pelabuhan diminta untuk bertanggung jawab dengan memberikan ganti rugi dan biaya pengobatan secara gratis kepada korban. Kemudian, pastikan

segala hal-hal yang sifatnya menjadi kewajiban, pihaknya akan meminta ASDP untuk memberikan ganti rugi.

Insiden itu bermula ketika mobil berpelat nomor B 1494 WOW yang berisikan dua warga asal Depok, Jawa Barat, yakni Yunianto Pramono dan istrinya Natasya Rosa तेरעbur ke laut.

Mobil itu hendak masuk ke dalam kapal Ferry namun ramp door (pintu rampa) terlepas dari bibir pintu Ferry karena arus ombak menggeser Ferry itu.

Soal cuaca ekstrem itu juga menjadi perhatian Budi, karena gangguan cuaca ini akan mempengaruhi jadwal keberangkatan dan kedatangan kapal menjadi tidak pasti.

Untuk itu, pihaknya menekankan agar menjaga aktivitas penyeberangan dari dermaga demi keselamatan penumpang. ● **han**

TNI AL Tangkap Penyelundup 43 Paket Sabu di Lhokseumawe

LHOKSEUMAWE (IM) - Prajurit TNI Angkatan Laut (AL) menangkap penyelundup narkoba jenis sabu di Pantai Meuraksa, Kecamatan Blang Mangat, Kota Lhokseumawe, Aceh, Sabtu (24/12) dini hari.

Penyelundup narkoba itu terungkap berawal saat pihak TNI Angkatan Laut (Lanal) Lhokseumawe mendapatkan informasi akan ada penyelundupan sabu di lokasi tersebut.

"Informasi yang diterima pada Jumat (23/12) pukul 14.45 WIB, bahwa akan ada pendaratian barang ilegal jenis sabu di sekitaran Pantai Meuraksa, Kota Lhokseumawe," ujar Danlanal Lhokseumawe Kolonel Marinir Dian Suryansyah dalam siaran pers Dinas Penerangan Angkatan Laut, Minggu (25/12) pagi.

Berdasarkan informasi tersebut, Tim Intel Lanal Lhokseumawe bersama personel Tim Fleet One Quick Response (F1QR)

Lanal Lhokseumawe langsung bergerak melaksanakan penyelidikan ke lokasi yang dicurigai tersebut.

Setelah menunggu selama beberapa jam, Sabtu pukul 01.45 WIB, Tim Lanal Lhokseumawe berhasil menangkap tersangka penyelundupan beserta barang bukti jenis sabu berisi 43 bungkus paket sabu. Pengkapan dilakukan dengan cara menabrakkan kapal patroli ke kapal tersangka.

Tim Lanal Lhokseumawe kemudian memeriksa barang bukti sabu dan membawa satu orang tersangka berinisial MN menuju Pelabuhan Krueng Geukueh Kota Lhokseumawe untuk diserahkan ke Denpomal Lanal Lhokseumawe.

"Sindikats penyelundupan sabu itu indikasinya di perairan Aceh dan menunjukkan peningkatan, terutama pada saat menjelang libur Natal dan Tahun Baru," kata Dian. ● **mei**

Relawan Gardu Ganjar Banten Bagi Sembako ke Pedagang Pasar

JAKARTA (IM) - Relawan yang tergabung dalam Gerakan Rakyat Desa Untuk (Gardu) Ganjar Provinsi Banten membagikan bantuan paket sembako kepada pedagang pasar hingga tukang becak, di kawasan Pasar Malabar, Cibodasari, Kecamatan Cibodas, Kota Tangerang, Minggu (25/12).

Korwil Gardu Ganjar Kota se-Provinsi Banten, Tubagus Asep Liffahart mengatakan, kegiatan ini adalah sebagai wujud dari kepedulian atau rasa kemanusiaan terhadap sesama.

Selain itu, kegiatan ini merekatkan rasa kerabatan Gardu Ganjar dengan semua elemen masyarakat yang ada di pasar. Asep berharap ribuan sembako yang dibagikan kepada pedagang pasar, tukang becak, pedagang kaki lima, petugas kebersihan, hingga warga yang tidak mampu di wilayah tersebut bisa bermanfaat.

"Alhamdulillah, kita berusaha memperhatikan wong cilik. Semoga bantuan sembako ini dapat bermanfaat," kata Asep dalam keterangan tertulis, Minggu (25/12).

Asep menyebut ke-

giatan bagi-bagi paket sembako yang mereka lakukan bertujuan untuk memperkenalkan relawan Gardu Ganjar kepada masyarakat, mensosialisasikan figur dan program Ganjar Pranowo yang saat ini menjadi gubernur Jawa Tengah, dan memohon doa serta dukungan kepada masyarakat agar Ganjar Pranowo menjadi Presiden Indonesia periode 2024-2029.

"Alhamdulillah antusias masyarakat luar biasa, mereka cinta padanya, pada sosok Pak Ganjar yang mau turun ke bawah," terang Asep.

Gardu Ganjar akan terus berusaha menghadirkan kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat. Ia pun mengajak masyarakat Indonesia khususnya di Banten untuk mendukung Ganjar agar jadi Presiden 2024.

"Pak Ganjar merupakan sosok yang bisa mewakili berbagai elemen masyarakat, tentunya wong cilik. Beliau Pak Ganjar bukan orang yang tiba-tiba jadi, tapi beliau juga sudah menorehkan banyak hal untuk bangsa ini," paparnya. ● **han**

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



Hadiri Natal di Gereja Katedral Bogor, Jokowi: Mari Pererat Tali Persaudaraan ...

Jokowi mengucapkan selamat Natal kepada umat kristen. "Saya berharap kedamaian, kebahagiaan, dan cinta kasih senantiasa memayungi langkah kita," katanya.

BOGOR (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menghadiri perayaan Natal di dua gereja, Kota Bogor, Jawa Barat, Minggu (25/12). Jokowi mengucapkan selamat Natal kepada jemaat.

Gereja pertama yang dikunjungi Jokowi yakni Gereja Zebaoth di Jalan Juanda, Kota Bogor. Jokowi datang dengan mengenakan batik didampingi Wali Kota Bogor Bima Arya masuk ke gereja tersebut.

Setelah itu, Jokowi dan Bima Arya bertolak ke Gereja Katedral di Jalan Kapten Muslihat, Kota Bogor. Di sini,

Jokowi menyempatkan diri untuk mengucapkan selamat Natal kepada jemaat gereja yang beribadah.

"Saya lihat tadi bapak ibu semuanya senang dan bahagia, damai menyambut Natal tahun ini dan mari bersama-sama kita terus mempererat tali persaudaraan, memperkuat lingkungan kita, untuk kebangkitan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Selamat Natal semoga Tuhan memberkati kita semua," kata Jokowi dalam sambutannya.

Sementara itu, Wali Kota Bogor Bima Arya mengatakan

Presiden Jokowi menyampaikan ucapan selamat Natal dan merasa senang melihat gereja-gereja sudah ramai oleh jemaat yang beribadah.

"Tadi di dalam Pak Presiden menyampaikan beliau senang sekali melihat gereja ini sudah ramai dan bersuka cita dan juga menanyakan bagaimana aktivitas gereja, program-program gereja," ucap Bima.

Jokowi pun rela menunggu cukup lama sebelum masuk ke dalam gereja untuk memberikan sambutannya kepada para jemaat. Karena, ketika datang proses ibadah tengah berlangsung di dalam gereja dan Jokowi tidak ingin mengganggu.

"Tadi Presiden menunggu cukup lama karena tadi beliau tidak mau mengganggu tadi ya, bahkan beliau bilang saya di luar saja kalau mengganggu, tapi tadi sudah disiapkan

dan menunggu. Sangat setia menunggu 15 menit," ungkapnya.

Di samping itu, tambah Bima, Kota Bogor ada satu gereja yang pertama kali merayakan Natal yakni Gereja Pengadilan di Kecamatan Bogor Barat. Gereja tersebut baru selesai tahap pembangunan dan tetap merayakan Natal dengan penuh kebahagiaan.

"Tadi Presiden juga sampaikan ingin kita sama-sama menjaga toleransi untuk kebangkitan Indonesia Jaya," tuturnya.

Sebelumnya, Jokowi melalui media sosialnya, berharap kedamaian, kebahagiaan, dan cinta kasih senantiasa memayungi langkah kita.

"Saudara-saudaraku umat Kristiani yang sedang bersukacita menyambut Hari Raya Natal di mana pun berada. Semoga kedamaian, kebahagiaan, dan cinta kasih senantiasa memayungi langkah kita semua," tulis Jokowi melalui media sosialnya @jokowi, Minggu (25/12). Sedangkan Wakil Presiden

PEMBARETAN BANSER DI KABUPATEN TEGAL

Sejumlah anggota Barisan Ansor Serbaguna (Banser) mengikuti apel pembaretan di Gedung NU (Nahdlatul Ulama) Slawi, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah, Minggu (25/12). Pembaretan 3.000 banser dengan cara "long march" sepanjang 20 kilometer tersebut untuk turut menjaga NKRI dan melestarikan ajaran para kiai.



FOTO: ANI

RENCANA PENGHENTIAN OPERASIONAL RSDC WISMA ATLET

Kepala Humas Rumah Sakit Darurat COVID-19 (RSDC) Wisma Atlet Minto Sumego memberikan keterangan kepada wartawan terkait beredarnya surat penghentian operasional RSDC Wisma Atlet per 31 Desember 2022, di Kemayoran, Jakarta, Sabtu (24/12). Minto menyatakan rumah sakit darurat saat ini masih beroperasi dengan empat pasien COVID-19 yang masih dirawat dan satu tower masih disiagakan untuk menangani pasien, sedangkan untuk penghentian operasional masih dikoordinasikan dan menunggu arahan dari pimpinan.

Tim Perumus KUHP Baru Heran Banyak Kritikan atas Ketentuan Pidana Mati

JAKARTA (IM) - Anggota Tim Perumus Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP) Pemerintah Yenti Garnasih mengaku heran banyak pihak yang mengkritik ketentuan pidana mati dalam KUHP terbaru.

Menurut Yenti, masyarakat semestinya memikirkan para korban yang meninggal akibat perbuatan pelaku kejahatan, bukan malah pelakunya.

"Kalau berbicara begitu, kita kadang-kadang khawatir ya, khawatir lebih banyak pespektif melihat 'pelaku jangan diin-inikan, pelaku jangan diin-inikan', tidak pernah memikirkan bagaimana perasaan korban, bagaimana korban itu," kata Yenti dalam diskusi yang digelar Partai Perindo di Jakarta, Sabtu (24/12).

Yenti mengaku tak sependapat dengan anggapan yang menyebut hanya Tuhan yang bisa mencabut nyawa manusia, dalam hal ini dengan menjatuhkan hukuman mati. Sebab, menurut Yenti, para pelaku kejahatan pun sebaiknya tidak boleh membunuh

orang lain. "Tadi disampaikan, yang boleh mencabut nyawa manusia hanya Tuhan, ketika dia melakukan pembunuhan dengan sangat keji, memang dia Tuhan boleh membunuh warga negara kita dengan sangat keji?" kata Yenti.

Ia mengatakan, pidana mati juga diperlukan untuk mencegah berulangnya kejahatan yang dilakukan seseorang. Ia menegaskan, ketentuan pidana mati di KUHP baru telah dimodifikasi sehingga ada masa percobaan selama 10 tahun bagi terpidana yang dijatuhi hukuman mati.

"Dalam 10 tahun dinilai, kalau bagus dipindah ke sejumlah hidup atau 20 tahun, jadi ada tenggat waktu 10 tahun," ujar Yenti.

Ia menambahkan, pidana mati pun masih diberlakukan di banyak negara, termasuk Amerika Serikat, negara-negara Asia Tenggara, dan negara-negara Islam. Sebagaimana diketahuinya, selama ini penerapan hukuman mati di Indonesia kerap menuai kritik dari berbagai

kalangan, khususnya yang berkaitan dengan isu hak asasi manusia (HAM).

Komisaris Jenderal Kepolisian dan Korban Tindak Kekerasan (Kontras) menilai, hukuman mati sebagai ironi karena kebijakan tersebut justru bertentangan dengan konstitusi dan beberapa instrumen hukum internasional Pasal 281 Undang-Undang Dasar (UUD) 1945 menyatakan bahwa hak untuk hidup sebagai salah satu hak asasi manusia yang tidak dapat dikurangi dalam keadaan apa pun.

Selain ketentuan hukum nasional, penghormatan terhadap hak hidup seseorang juga diatur dalam beberapa instrumen internasional. Pasal 3 Deklarasi Universal Hak Asasi Manusia (DUHAM) mengatur, setiap orang berhak atas kehidupan, kebebasan, dan keselamatan individu.

Kemudian, Konvensi Hak Sipil dan Politik (ICCPR) dan Opsional Protokol Kovenan Internasional tentang Hak Sipil dan Politik menyebutkan, setiap manusia memiliki hak yang melekat untuk hidup. ● **mei**

Terbitkan Surat Keterangan Sakit Secara Online, Dokter Bisa Dipidana

JAKARTA (IM) - Pengurus Besar Ikatan Dokter Indonesia (PB IDI) menegaskan, jasa pembuatan surat sakit secara online tidak dapat dibenarkan karena tidak melalui prosedur yang seharusnya. Ketua Bidang Hukum Pembelaan dan Pembinaan Anggota (BHP2A) PB IDI Beni Satria menegaskan, surat keterangan sakit baru bisa dikeluarkan setelah dilakukan rangkaian pemeriksaan.

"Hal tersebut tidak dapat dibenarkan. Apalagi dilakukan secara online tanpa melalui rangkaian pemeriksaan sebagaimana disebut dalam pasal 35 UU Nomor 29 Tahun 2004 tentang Praktik Kedokteran," kata Beni saat dihubungi, Sabtu (24/12).

Hal ini disampaikan Beni menanggapi adanya aplikasi telemedicine yang mengiklankan jasa untuk mendapat surat sakit secara online. Praktik jasa pembuatan surat keterangan sakit secara online ini menjadi perbincangan usai diiklankan di KRL Commuter Line lalu menjadi viral di media sosial.

Beni menyebut bahwa dokter yang terlibat praktik tersebut dapat dikenakan sanksi etik, disiplin, dan pidana. Ia menuntut, dokter yang mengeluarkan surat keterangan sakit tanpa melakukan pemeriksaan terhadap pasien secara langsung dapat dituduh membuat surat keterangan palsu.

Berdasarkan Kode Etik

Kedokteran, kata Beni, seorang dokter wajib hanya memberikan surat keterangan dan pendapat yang telah diperiksa sendiri kebenarannya.

Pasal 267 Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP) juga mengatur bahwa dokter yang membuat surat keterangan palsu tentang ada tidaknya penyakit-penyakit, kelemahan atau cacat, dapat dijatuhi hukuman penjara paling tinggi 4 tahun.

Ancaman hukuman itu dapat bertambah menjadi 8 tahun dan 6 bulan jika surat keterangan palsu digunakan untuk memasuki atau menahan orang ke rumah sakit jiwa.

"Yang dihukum menurut penjelasan pasal di atas adalah tidak saja memalsukan surat (pemilik akun, penjual, atau oknum dokter), tetapi juga orang yang sengaja mempergunakan surat palsu (pembeli, pasien)," kata Beni.

IDI bersama dinas terkait dan aparat penegak hukum akan menindaklanjuti temuan jasa pembuatan surat keterangan sakit tersebut. "PB sudah mencoba menghubungi IDI cabang agar berkoordinasi dengan pihak terkait, termasuk menelusuri ada/tidak keterlibatan oknum dokter di sana," ujar Beni.

Beni pun menyerahkannya proses pidana kepada aparat penegak hukum sementara IDI akan terus melakukan pembinaan dan pengawasan etika kedokteran. ● **han**

PEMBERITAHUAN

Dengan ini diberitahukan bahwa, kami:

Nama : PT PULCRA CHEMICALS INDONESIA
 NPWP : 02.648.166.3-056.000
 Alamat : JL. KAUM TENGAH RT.003 RW.012 GIRIASIH BATUJAJAR KAB. BANDUNG BARAT JAWA BARAT 40561

Akan menghapuskan Piutang kami yang nyata-nyata tidak dapat di tagih atas :

Nama Customer	NPWP	Alamat	Nominal (Rupiah)
PT. INDO PIRAMIDA TEXINDO	01.611.024.9-414.000	JL JABABEKA VI KAWASAN INDUSTRI JABABEKA W NO.1-2, HARJA MEKAR CIKARANG UTARA KAB. BEKASI JAWA BARAT - 17530	31.126.500
PT. MASTONE INDONESIA	31.317.670.3-424.000	WISMA HSBC LT.3 JL. ASIA AFRIKA NO.116 RT.006 RW.001 PALEDANG KOTA BANDUNG	16.277.030
CV. SINAR MITRA JAWA LESTARI	70.244.918.2-445.000	TAMAN RAHAYU A4 NO.6B RT.001 RW.010 KEL. RAHAYU KEC. MARGAASIH KAB. BANDUNG, JAWA BARAT	4.420.152
TOTAL			51.823.682

Jumlah tersebut akan di catat dalam kerugian dalam laporan keuangan perseroan untuk tahun buku yang berakhir di 31 Desember 2022. Demikian pemberitahuan ini, untuk menjadi periksa. Hormat Kami, Ttd Management PT PULCRA CHEMICALS INDONESIA



PRADIKSI PENGUMUMAN HASIL PENGGABUNGAN

Berdasarkan (i) Akta Pernyataan Keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT PRADIKSI GUNATAMA TBK No. 54 tanggal 21 Desember 2022, yang dibuat di hadapan Leolin Jayayanti, S.H., M.Kn., Notaris di Jakarta, pemberitahuan perubahan anggaran dasar telah diterima dan dicatat dalam Sistem Administrasi Badan Hukum Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia berdasarkan Surat No. AHU-AH.01.03-0330610 tanggal 22 Desember 2022 dan telah dicatat dalam Daftar Perseroan No. AHU-0258228.AH.01.11.TAHUN 2022 tanggal 22 Desember 2022; serta (ii) Akta Penggabungan No. 53 tanggal 21 Desember 2022, yang dibuat di hadapan Leolin Jayayanti, S.H., M.Kn., Notaris di Jakarta, yang pemberitahuan penggabungan telah diterima dan dicatat dalam Sistem Administrasi Badan Hukum Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia berdasarkan Surat No. AHU-AH.01.09-0089710 tanggal 22 Desember 2022, dan telah didaftarkan dalam Daftar Perseroan No. AHU-0052814.AH.01.02.TAHUN 2022 tanggal 22 Desember 2022, maka dalam rangka memenuhi ketentuan dalam Pasal 133 ayat (1) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT PRADIKSI GUNATAMA TBK mengumumkan bahwa terhitung sejak 22 Desember 2022, PT SENABANG ANEKAPERTIWI ("Perusahaan Yang Menggabungkan Diri"), telah menggabungkan diri ke dalam PT PRADIKSI GUNATAMA TBK dan karenanya aktif dan pasiva Perusahaan Yang Menggabungkan Diri sebagaimana dinyatakan dalam Akta Penggabungan beralih karena hukum kepada PT PRADIKSI GUNATAMA TBK dan selanjutnya status badan hukum Perusahaan Yang Menggabungkan Diri berakhir karena hukum yang berlaku efektif berdasarkan ketentuan perundang-undangan yang berlaku.

Demikian pengumuman ini disampaikan.

Paser, 26 Desember 2022
 PT PRADIKSI GUNATAMA TBK